

LABORAL Sirve para acreditar los conocimientos y habilidades sobre tecnologías de la información

Alumnos del Urbana reciben la acreditación europea

La implantación está supervisada a través de la Asociación de Técnicos de Informática

Al aprobar la primera de las siete pruebas el alumno obtiene la Tarjeta Europea

I. B.
CÁDIZ

Los alumnos del programa formativo en tecnologías de la información y la comunicación del programa Urbana Cádiz, que desarrolla el Instituto de Fomento, Empleo y Formación (IFEFE) del Ayuntamiento gaditano han concluido recientemente la última de las siete acciones formativas orientadas a la obtención de la Acreditación Europea de Manejo de Ordenador (ECDL).

De los 13 alumnos que han recibido los cursos, 11 han obtenido la acreditación ECDL y podrán acreditar en el ámbito europeo sus conocimientos y habilidades sobre las Tecnologías de la Información con una formación básica y completa en informática a nivel de usuario.

ECDL es la acreditación internacional europea que reconoce estar en posesión de una formación básica y completa en informática a nivel de usuario. Esta acreditación está implantada en toda Europa y bajo las siglas ICIDL, en el resto del mundo. En España, la implantación de la ECDL está supervisada y canalizada a través de la Asociación de Técnicos de Informática. La acreditación se obtiene tras superar un test que puede realizarse a través de los centros de pruebas homologados. Consta de siete módulos que son los que los alumnos del IFEFE han desarrollado para acceder a dicho certificado supranacional: Conceptos básicos sobre Tecnologías de la Información (TI); Uso del Ordenador y Gestión de ficheros; Tratamiento de Textos; Hoja de



Los jóvenes se han formado a través del Programa Formativo que desarrolla el Instituto de Fomento, Empleo y Formación.

cálculo; Base de datos; Presentaciones; e Información y comunicación.

Puede acceder a la misma cualquier ciudadano que, con independencia de su nivel académico y de su profesión, desee o necesite acreditar sus conocimientos y habilidades sobre las Tecnologías de la Información. Según explica el concejal de Fomento, Bruno García, "con esta acreditación se pretende promover y aumentar la competencia profesional de los europeos en el uso de las Tecnologías de la Información, ha sido recomendada por la Comisión Europea y goza de reconocimiento oficial en muchas administraciones de varios países europeos".

En Cádiz, estas acciones for-



LA CLAVE

Una iniciativa novedosa

El Programa Urbana Cádiz es un proyecto de desarrollo sostenible para los barrios de la ciudad de San Juan, Viña, Balón, y Mentidero

13

En total han sido 13 alumnos los que han recibido los cursos

Sin embargo, 11 han obtenido la acreditación ECDL que le servirán para convalidar sus estudios.

mativas se han impartido a través del Programa Formativo en Tics, que desarrolla el IFEFE a través del programa Urbana Cádiz con el objetivo de impulsar y promover el uso de las nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación entre colectivos específicos de los barrios de la zona Urbana.

En cada acción formativa se han impartido los conocimientos necesarios para que los alumnos superen cada una de las siete pruebas oficiales para obtener la acreditación ECDL, examinándose a su finalización a través de Forinsur que es uno de los centros homologados de pruebas de la ciudad, junto con la Fueca en la universidad.

Al aprobar la primera de las siete

pruebas el alumno obtiene la Tarjeta Europea de Habilidades Informáticas (TEHI), que queda en su propiedad y debe conservar durante todo el proceso de acreditación. En ella se registran uno a uno los módulos que el alumno ha ido aprobando.

Superadas cuatro pruebas, el alumno obtiene la acreditación ECDL-Start, y finalmente, superadas la totalidad de las siete pruebas, se obtiene la acreditación ECDL. De los 13 alumnos que han recibido los cursos del IFEFE, 11 han obtenido la acreditación ECDL y podrán acreditar en el ámbito europeo sus conocimientos y habilidades sobre las Tecnologías de la Información con una formación básica y completa en informática a nivel de usuario.

LABORAL Protestan hoy por los recortes salariales

Concentración de policías en la Comisaría

INFORMACIÓN / CÁDIZ

El Sindicato Unificado de Policía (SUP) ha anunciado que hoy llevará a cabo una concentración a las puertas de la Comisaría Provincial de Cádiz para protestar por "los recortes salariales en nuestras miserables retribuciones". Según ha indicado a Europa

Press el SUP, la concentración tendrá lugar en horario de 13.00 a 14.00 horas y ha avanzado que, para que sirva "de recuerdo", convocará concentraciones "cada mes" de forma rotatoria en las distintas comisarías locales de la provincia gaditana. Durante el acto, pretenden poner de manifiesto

su malestar ante el "nuevo recorte salarial del Gobierno en la próxima paga extraordinaria de Navidad". El sindicato policial critica que en 2011 "volveremos a las pagas de indigencia" en las que sólo se consideran las "escualidas" retribuciones básicas. Asegura que así lo han mantenido "oculto y a espaldas de los sindicatos policiales hasta la publicación de los Presupuestos Generales del Estado para 2011". El SUP considera que "el Gobierno ha tirado por tierra la conquista de los sindicatos de los últimos cuatro años".

Paletilla Ibérica Mafresa **20€**

ABRIMOS JUEVES, VIERNES Y SABADO
(Frente a BAHÍA SUR)

carnesur
La carne con MARCA